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Association canadienne des enseignantes et des enseignants retraités 
Canadian Association of Retired Teachers 

 

DISPOSITION OF AGM 2022 ACTION RESOLUTIONS  
 

# Member Resolutions Dispo. 

M-1 

2022 
BCRTA 

 

That ACER-CART priorities for 2022-2023 include the following: 

1. A continuation of the goal of Aging in Place and 

2. A Universal Pharmacare Plan 

 

Les priorités de l'ACER-CART pour 2022-2023 sont les suivantes : 

1. Poursuivre l'objectif de Vieillir chez soi et 

2. Un régime universel d'assurance-médicaments 

 

 

Added to priorities 

 

Ajouté aux priorités 

M-2 

2022 
BCRTA 

 

That ACER-CART develop a campaign to push for a universal Pharmacare plan for 

all Canadians 

 

Que l'ACER-CART développe une campagne pour faire pression en faveur d'un 

régime universel d'assurance-médicaments pour tous les Canadiens. 

 

Referred to PAC 

Included in 

advocacy goals  

 

Renvoyé au CAP 

Inclus dans les 

objectifs de celle-ci 

M-4 

2022 

RTO-

NSTU 

That beginning at the Annual General Meeting of ACER-CART in June 2024, the 
election of members to the Executive be for a 2-year term. At the end of that term, 
they may re-offer for a second term in the same position. No member can serve 
more than two (2) consecutive terms in the same position.  

Qu'à partir de l'assemblée générale annuelle d'ACER-CART en juin 2024, l'élection 
des membres de l'exécutif se fasse pour un mandat de deux ans. À la fin de ce 

 

Legislation report 

Rapport de la 

Législation 
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mandat, ils peuvent se représenter pour un second mandat au même poste. Aucun 
membre ne peut servir plus de deux (2) mandats consécutifs au même poste. 
 

M-5 RTAM 

That the ACER-CART Executive develop a 3-year plan which includes lobbying 

objectives, member services, and communication strategies. This plan will include 

appropriate budget allocations and recommend fees to be collected. The plan will be 

presented for approval to the 2023 Annual General Meeting.  

 

L'exécutif de l'ACER-CART doit élaborer un plan triennal comprenant des objectifs 

de lobbying, des services aux membres et des stratégies de communication. Ce 

plan comprendra les allocations budgétaires appropriées et recommandera les frais 

à percevoir. Le plan sera présenté pour approbation à l'Assemblée générale 

annuelle de 2023.  

 

Studied. 

Part of the 23 AGM 

discussions 

 

Étudié. 

Fait partie des 23 

discussions de 

l'AGA 

 

 

 

 

M-6 

 

That the executive recommend to Members that they 
a. Familiarize their members with and keep abreast of Power of Attorney 

Legislation; 
b. Determine if their jurisdiction has an independent seniors’ advocate/ 

ombudsperson and, if so, 
c. Advocate for the high dose flu vaccine if it is not available in your 

jurisdiction through Medicare. 
 
Que l'exécutif recommande aux membres 

a. Familiariser leurs membres avec la législation sur la procuration et se 
tenir au courant de celle-ci ; 

b. Déterminer si leur juridiction dispose d'un défenseur ou d'un ombudsman 
indépendant pour les personnes âgées et, le cas échéant, le mettre en 
place, 

c. Plaider en faveur du vaccin antigrippal à haute dose s'il n'est pas 
disponible dans votre juridiction par le biais de l'assurance-maladie. 

 
 

 

 

 

 

Letter sent 

 

Letter envoyée 

 


